

Sistema frontal dejó cortes de energía eléctrica en distintas partes de la provincia de Melipilla



El delegado provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, señaló que también hubo caída de árboles.

Cortes de energía eléctrica, anegamiento de calles, árboles caídos y más de 50 mm de lluvia es el balance del sis-

tema frontal que la noche del domingo afectó a la provincia de Melipilla. Las intensas lluvias acompañadas de fuertes ráfagas de viento provocaron cortes de suministro eléctrico en distintos sectores del territorio y dejaron a oscuras a más de 4 mil clientes de Melipilla, María Pinto y Curacaví. El Delegado Provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, informó que “durante toda la noche nos encontramos monitoreando la situación en conjunto con los equipos de emergencia comunales y

CGE, con el objetivo de avanzar en una pronta reposición del suministro y además atender cualquier eventualidad”.

Además, destacó que “no tuvimos emergencias que lamentar, principalmente porque durante la semana realizamos las coordinaciones necesarias con los municipios y los equipos de Emergencias y los servicios públicos pertinentes, a quienes agradezco por su gran trabajo y preocupación durante toda la noche del día domingo”.